

Garderie de Lavaux

Recommandations pour la prévention de la coqueluche

Qu'est-ce que c'est ?

En augmentation depuis janvier 2024, la coqueluche est une maladie bactérienne hautement contagieuse qui

- se transmet par gouttelettes
- touche tous les groupes d'âges mais les **nouveaux-nés et nourrissons de moins de six mois sont les plus vulnérables.**

Mesures de prévention ?

- La vaccination est la méthode la plus efficace et donc recommandée pour les femmes enceintes, les nourrissons ainsi que pour les enfants, les adolescents et les adultes.
- Vérifier sa couverture vaccinale et effectuer des vaccinations de rattrapage si nécessaire.

Risques encourus ?

Pneumonie, encéphalite et dans de rares cas, la maladie peut même être mortelle.

Symptômes ?

Mesures recommandées ?

- Exclusion de la personne malade (enfant ou collaborateur de la structure) jusqu'à la fin de la période de contagiosité.
- Retour possible dès le 6^{ème} jour du traitement antibiotique.
- Les cas de coqueluches confirmés en structures d'accueil doivent être déclarés au médecin cantonal.

Toux persistante
(au moins 14 jours)

Quintes de toux

Inspiration
bruyante
(chant du coq)

Détresse
respiratoire et/ou
cyanose dans la
plupart des cas
sans fièvre